



Medienmitteilung  
Bern, 8. Juli 2021

## **Das Glasfasernetz der Swiss Fibre Net AG wächst weiter: Sissach und Fischingen-Dussnang sind ab sofort auch Teil des offenen SFN-Netzes**

**Swiss Fibre Net AG (SFN) schliesst zwei weitere Gemeinden an ihr offenes Glasfasernetz an: Sissach (BL) und Fischingen-Dussnang (TG). Der Ausbausritt führt die schweizweite Erschliessung von Gemeinden und Regionen mit dem offenen SFN-FTTH-Netz fort. Das ist wichtig, denn noch immer warten zwei Drittel aller Schweizer Haushalte auf Zugang zu Glasfaser.**

Ab sofort sind die Gemeinden Sissach und Fischingen-Dussnang Teil des Swiss Fibre Net-Glasfasernetzes. Für Swiss Fibre Net AG und die beiden Gemeinden ist diese Zusammenarbeit ein wichtiger Schritt: Sie können ihren Einwohnerinnen und Einwohnern ab sofort schnelles Internet und eine breite Auswahl an Telekom-Anbietern zugänglich machen. Der aktuelle Ausbausritt in Baselland und im Thurgau sichert insgesamt 5'000 Haushalten modernste Verbindungen via Glasfasernetz. Für SFN rückt damit das Ziel etwas näher, ein national dichtes und gleichzeitig offenes Glasfasernetz sicherzustellen.

Schrittweise erfüllt SFN so den anfangs Jahr kommunizierten Plan, 2021 rund 100'000 Haushalte an ihr offenes Glasfasernetz anzuschliessen. Swiss Fibre Net kommt einerseits einem grossen Bedürfnis in der Bevölkerung nach, modernste, schnelle Verbindungen nutzen zu können. Andererseits unterstützt SFN mit dem technischen Know-How und den notwendigen Kooperationen die Gemeinden in ihrem Versorgungsauftrag. Dies erhöht den Wettbewerb innerhalb der Telekombranche. Wettbewerb wiederum nützt Kundinnen und Kunden, die zwischen individuellen Angeboten frei wählen können.

Stephan Jurt, Geschäftsführer von Elektra Sissach, sagt: «Wir sind überzeugt, dass die Zusammenarbeit mit Swiss Fibre Net uns und unseren sissanet - Kundinnen und Kunden einen grossen Vorteil verschafft. Wir können dadurch Anschlüsse an modernste Glasfaser bieten und uns dabei auf das Wissen und die Erfahrung der SFN stützen». Auch Peter Würmli, Verwaltungsratspräsident der Genossenschaft «elektrizität & wasser dussnang», sagt: «Für eine abgelegene Gemeinde wie die unsrige mit rund 2'800 Einwohnern ist es sehr wichtig, die Nutzung fortschrittlicher Digital-Angebote gewährleisten zu können und dafür gute und schnelle Telekom-Verbindungen sicherzustellen. Wir freuen uns sehr über den Ausbau in unserem Dorf».

### **Swiss Fibre Net AG ist auf ihren Netzen Garant der Telekom-Anbiervielfalt**

Die offene FTTH-Infrastruktur wird von SFN und ihren Netzpartnern entwickelt, ausgebaut, vertrieben und unterhalten. Damit stillt das Unternehmen einerseits ein grosses Kundenbedürfnis, es sorgt andererseits auch für einen guten Wettbewerb innerhalb der Telekombranche.

Andreas Waber, CEO von Swiss Fibre Net AG, betont: «Wir möchten in Zusammenarbeit mit den Energieversorgern und Gemeinden den Grundsatz des offenen Glasfasernetzes vorantreiben. Der Infrastrukturwettbewerb kann den in dieser Branche wichtigen Wettbewerb garantieren». Und: «Wir sehen aktuell, dass der Trend nach Digitalisierung und guten Telekomanschlüssen anhält und sich verstärkt. Es ist deshalb umso wichtiger, dass wir den Ausbau von Glasfasernetzen zusammen mit unseren Partnern weiter forcieren».

Ab August/ September 2021 können die Einwohnerinnen und Einwohner der Gemeinden Sissach und Fischingen-Dussnang das neue Angebot nutzen. Möchten sie den Wechsel zu einem anderen Telekomanbieter prüfen, können sie ab dann Kontakt mit den Anbietern aufnehmen und mit ihnen den Wechsel initiieren.



### Über Swiss Fibre Net AG

Die Swiss Fibre Net AG (SFN), ein Gemeinschaftsunternehmen von lokalen Energieversorgern, hat sich für 2021 ein klares Ziel gesetzt: Rund 100'000 bisher nicht mit einer offenen Fibre-to-the-Home-Glasfaser erschlossene Haushalte aus allen Schweizer Regionen sollen Zugang zu verschiedenen Telekommunikationsanbietern – wie Salt und Sunrise-UPC – haben. Insbesondere Städte und Gemeinden des Schweizer Mittellandes sollen rasch erschlossen werden. Das SFN-Netz, das bislang 600'000 Haushalte zählt, wird so verdichtet und erweitert.

### Swiss Fibre Net AG

Die Swiss Fibre Net AG ist ein Gemeinschaftsunternehmen lokaler Energieversorger und Kabelnetzbetreiber in der Schweiz. Sie verbindet die lokalen Glasfasernetze ihrer Netzpartner zum grossflächigen, homogenen und offenen «Swiss Fibre Net» und bietet dieses diskriminierungsfrei national tätigen Telekommunikationsanbietern zur Nutzung an. Damit ist Swiss Fibre Net AG Garant für den Wettbewerb im Telekommunikationsmarkt.

### Kontakt für Medienanfragen:

Andreas Waber  
CEO Swiss Fibre Net AG  
+41 79 668 90 78



V.l.n.r.: Andreas Waber, CEO Swiss Fibre Net AG, Stephan Jurt, Geschäftsführer Elektra Sissach, Christine Brogli-Gysin, Verwaltungsratspräsidentin Elektra Sissach bei der Vertragsunterzeichnung (22. Juni 2021)